

わたぼうし通信 (2024. 12 月号)



【クリスマス会】

12月24日にクリスマス会をしました。午前中はケーキ作りを作り、午後からパーティをしました。終始笑いの絶えないクリスマス会になりました。終了ミーティングで「こんなに楽しいクリスマスは初めて」「楽しかった～」との声が聞かれました。また来年もみんなで楽しいクリスマスが過ごせたらと思います。



【しめ縄作り】

今年も毎年恒例しめ縄作りをしました。初めての方もおられ「しめ縄ってこんなに編むの大変って知らなかった」と言われていましたが。みなさん素敵に仕上がりました。年々クオリティも上がっているような…。

「デイケアでしめ縄を作ると今年も一年頑張れたなと思う」「1年の締めくくりができた」「また来年もこうやってみんなで作りたい」という言葉が聞かれると心が温かくなります。

今年も一年デイケア活動にご協力いただきありがとうございました。また来年も利用者さんとデイケアを作っていきたいと考えていますのでよろしくお願いします。



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

